

生活単元学習

「仲間と一緒に」



中学部1年1組、1・2年1組、2年1組、3年1組のグループでは、休校明け、「今年度、一緒に学習する仲間を知り、仲良くなろう!」ということで、「仲間と一緒に」という単元での学習をしました。ペアクラスでの学習の様子を紹介します。

1年1組&2年1組

「なかまコンサート」を開催しました。前半は、1年1組と2年1組のペアクラスで練習し、最後は、グループみんなの前で発表しました。

新しい友達との活動でしたが、緊張することなく「しあわせなら手をたたこう」、「さんぽ」、「世界中の子どもたちが」の曲に合わせて、手をたたいたり、楽器を鳴らしたりして、思い思いに音を奏でることができました。本番では、みんないい表情で発表することができ、最後はアンコールをもらい大成功に終わることができました。



1・2年1組&3年1組

コーヒークップに見立てたクッションチェアに乗って、スピードや揺れを全身で感じて楽しみました。チェアがクルクル回転したり、速く動いたりする動きに、声や表情で自分の気持ちを表現することができました。また、一緒にする友達を決めたり、乗っている友達の様子を見たりして、友達を意識して一緒に楽しめるように学習を進めました。繰り返し取り組む中で、友達に手を伸ばしたり、笑顔を見せたりする姿が見られました。「仲間と一緒に」という雰囲気でもこれからも一緒に学習するペアクラスの絆が深まりました。

